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An 10 

 

Schriftliche Anfrage des Ratsherrn Kahler vom 21.11.2022 zur Beantwortung in der 

öffentlichen Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses am 28.11.2022 

Verschiebung der Neugestaltung des Spielplatzes in der Rathmecke 

 

Die Verwaltung beantwortet die Fragen wie folgt: 

1. Weshalb kommt es zu einer Verschiebung der Neugestaltung des Spielplatzes in der 
Rathmecke? 
 

Wie bei allen anderen im Haushaltsentwurf 2023 aufgeführten Spielplätzen, so wurden 

Planung und Bau auch in Bezug auf den Spielplatz Rathmecke verschoben. Dies war 

notwendig geworden aufgrund des Weggangs der mit Spielplatzplanung und –bau 

zuständigen Person im Laufe des Jahres 2022. Die Stelle konnte bisher nicht neu besetzt 

werden.  

 

2. Wie ist die Verschiebung der Neugestaltung des Spielplatzes in der Rathmecke mit der 

Zusage des Bürgermeisters zu vereinbaren, dass der Stadtteil Rathmecke Dickenberg 

kurzfristig gefördert wird? 

 

Der Stadtteil Rathmecke Dickenberg ist durch die Sperrung der Rahmedetalbrücke 

besonders betroffen und verdient besondere Unterstützung. 

Wie aus der Beantwortung unter Punkt 3. ersichtlich wird, ist es möglich, den Spielplatz 

Rathmecke in der Priorisierung vorzuziehen und damit den Stadtteil Rathmecke Dickenberg 

zu fördern. Personelle Gründe führen aktuell leider zu der unbefriedigenden Situation, dass 

vorgesehene Planungen neuer Spielplätze verschoben werden mussten. Die Verschiebung 

ist also nicht im Zusammenhang mit der Zusage des Bürgermeisters zum Stadtteil 

Rathmecke Dickenberg zu sehen. 

 

3. Was wird die Verwaltung unternehmen, damit der Spielplatz in der Rathmecke vor dem 

Hintergrund der Brückensperrung früher und nicht später modernisiert wird? 

 

Planung und Bau der im Haushaltsentwurf aufgeführten Spielplätze beruht auf einem 

Spielplatzentwicklungskonzept aus dem Jahre 2004 und dessen Fortschreibung in 2019. 

Aufgrund der damals getätigten Analysen wurde eine Prioritätenliste zur Ertüchtigung bzw. 

dem Bau von Spielplätzen ermittelt. Diese liegt dem Haushaltsentwurf zu Grunde. 

Für das kommende Jahr 2023 ist vorgesehen, das Spielplatzentwicklungskonzept zu 

aktualisieren bzw. fortzuschreiben. Hierfür ist Geld im Haushaltsentwurf hinterlegt. Die 

daraus gewonnenen Erkenntnisse fließen in die weitere Bearbeitung des Themas ein. 



Aus Sicht der Verwaltung ist es natürlich möglich, den Spielplatz Rathmecke vorzuziehen. 

Dies ist allerdings abhängig von der weiteren personellen Entwicklung im FD 67. 

 

gez. Marcus Müller 

 


